

Lutte contre les addictions : le lycée Jacquard à la page

La classe de CAP logistique du LP Jacquard a remporté le concours de l'AFT en créant un marque-page.

« Manger trop est un vilain défaut, surtout pour travailler au dépôt ». Sur le marque-page que les élèves de la classe de CAP logistique du lycée professionnel Jacquard ont créé dans le cadre du concours national l'AFT sur les addictions, « Bien dans ma tête, bien dans mon corps, bien dans mon job », le message est clair. Il colle parfaitement au thème choisi : les effets de l'alimentation sur la conduite, confortés sur la ligne en dessous où l'on peut lire « un repas trop calorique altère les capacités, la vigilance commence dans l'assiette ».

Cocorico ! Le lycée a gagné ce concours. Les élèves et leur professeur, Magaly Pecceu, terminent premiers sur 37 établissements et devant des classes de BTS et bac pro. Cela valait bien une réception au sein de l'établissement de la communauté de communes du Pays d'Olmes. D'autant plus que la récompense tenait du chiffre inscrit sur le chèque : 500 euros. « Vous avez effectué un très bon travail collectif. L'idée du marque-page, sa conception, a mobilisé diverses matières : le français, les



Les élèves, primés, marque-pages en mains et un chèque de 500 euros en récompense / DDM

arts plastiques et des talents de dessinateur a souligné Christine Boy, déléguée régionale transports et logistique, vous avez bien ciblé le concours. Le choix de l'alimentation rejoint aussi pour certaines personnes l'alcool ou le téléphone au volant ».

Au volant d'un camion ou d'un chariot élévateur, quelle que soit l'addiction, le danger n'est

jamais loin. « L'alimentation est liée à toute hygiène de vie.

« Vous contribuez à donner une bonne image du CAP au niveau national »

Les routiers le disent, conduire après un repas trop lourd n'est pas bon, et conduire un chariot élévateur, ça peut être aussi dangereux », a insisté Magaly Pecceu, par ailleurs référente du développement durable au sein de l'établissement.

Loïc Le Gad, inspecteur de la filière logistique, a félicité les

élèves. « Ce travail que vous avez fait ensemble a de la valeur, pour vous et les autres CAP. Ça donne aussi de la valeur à la voie professionnelle. Vous contribuez à donner une bonne image du CAP au niveau national ».

Cette année, la barre du challenge proposé au concours est très haute. Il s'agit de créer un film et une saynète dans l'établissement scolaire de 3 minutes sur un thème, à jouer ensuite devant un public. Un challenge dans les cordes du lycée professionnel Jacquard.